
Subject: Dr Bicer Empfehlung 
Posted by Modji on Wed, 26 Feb 2020 16:45:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

War vielleicht jemand im letzten halben Jahr mal dort?

Ich finde sie Arbeit sehr sauber aber irgendwie habe ich von den 50 Berichten niemanden
gesehen der nicht nach verdichtet hat ( außer die Person hatte wirklich kein großes
Haarproblem)

Irgendwie wirkt es immer sehr licht und ich erinnere mich das ein User mal schrieb dass Dr. Bicer
in der Haarlinie nicht dicht genug setzt.

Ist dies immer noch der Fall?
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